

ÉCOLE DEHORS - Jeudi 5 octobre 2023

Aujourd'hui, c'était notre 4^{ème} matinée d'école dehors.

En arrivant, nous avons observé les différences par rapport à la dernière fois. Quelle joie de voir les jeux installés même si pour l'instant nous ne pouvons pas encore les utiliser car il y a des barrières autour.

Après avoir installé la bâche, nous nous sommes assis en cercle et avons écouté les bruits de la nature. Nous avons seulement entendu les bruits des travaux de l'église.

Nous avons fait 2 activités, l'une avec Charlotte (mathématiques) et l'autre avec Bernadette (graphisme). Avec Bernadette, les PS/MS ont récolté des petits bâtons afin de les aligner de façon horizontale.



Les GS ont remis les lettres cartonnées dans l'ordre. Puis, à tour de rôle, ils se sont amusés à enlever puis inverser des lettres que leurs camarades devaient retrouver.

Avec Charlotte, les PS/MS sont partis à la chasse aux formes dans la nature. Ils ont ainsi trouvé beaucoup de ronds, un carré, un rectangle et un triangle.



Avec Charlotte, les GS ont récité la comptine « 4 feuilles sur un arbre » avec de vraies feuilles. Bravo les GS, vous avez très bien récité la comptine, en mettant le ton et en mimant avec les feuilles !



Avant la récréation, nous avons trouvé un TRESOR de la nature : un gros champignon. Nous avons pris le temps de l'observer. « *Elle est belle la vie quand il y a l'école dehors !* » (Ziggy)



Pendant la récréation, nous avons joué à cache-cache, à « 1, 2, 3 Soleil » et au loup.

Après la récréation, nous avons fait 2 activités, l'une avec Charlotte et l'autre avec Bernadette. Avec Bernadette, nous nous sommes entraînés à nommer les sports olympiques. Avec Charlotte, nous avons fait de l'anglais. Nous avons appris à nommer les parties du corps à l'aide des flashcards. Nous sommes de plus en plus forts en anglais !



Nous avons aussi ramassé des glands et des feuilles qui serviront pour le marché d'automne (jeu de la marchande sur la cour).



Enfin, nous nous sommes tous retrouvés au coin-regroupement. Là, nous avons fermé nos yeux et nous nous sommes remémorés cette belle matinée dehors. Chacun a pu exprimer son moment préféré : « *C'était quand on a ramassé les glands* » « *C'était quand on a mis la bâche* »

Avant de partir et reprendre le chemin de l'école, nous avons rangé notre matériel et plié la bâche. En partant, nous avons vu Fabrice qui nous a expliqué que les jeux ne seraient pas encore installés la semaine prochaine. Nous étions un peu déçus mais ce n'est pas grave car *même sans les jeux, l'école dehors c'est super !*